



Presseinformation

13.11.2015

WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. wird erwachsen Verein gegründet – Vorstand gewählt

Seit mittlerweile 11 Jahren läuft auf Initiative von Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt das Projekt WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. Dabei engagieren sich die Waidhofner Rathausmitarbeiter ehrenamtlich – sie erarbeiten innovative Ideen, setzen diese um und verwenden die dadurch erzielten Einnahmen für einen guten Zweck. Was klein begann ist kontinuierlich gewachsen. Nun wurde aus dieser langjährigen Initiative WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. ein neuer, gleichlautender Waidhofner Verein gegründet. Am Freitag, den 13. November 2015 wählten die Mitglieder in der ordentlichen Generalversammlung den Vorstand, der seine Arbeit nun aufnimmt.

Als Obmann des Vereins WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. wurde Initiator und Vereinsgründer Mag. Rudolf Polt gewählt. Sein Stellvertreter ist der zweite Vereinsgründer Norbert Schmied. Als Schriftführer fungiert DI (FH) Daniela Zimmermann. Sie wird durch Ulrike Zach vertreten. Kassier des neuen Vereins wurde Jürgen Lunzer und Kassier-Stellvertreter Heinz-Peter Wolfschütz. Birgit Pany und DI (FH) Michael Androsch sind die Rechnungsprüfer.

WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. hat als Initiative bei vielen Veranstaltungen zirka € 50.000,- an Spendengelder erarbeitet und finanzielle Mittel an über 20 Bedürftige übergeben. „Die Initiative hat mittlerweile eine gewisse Größe erreicht wo es an der Zeit ist, einen rechtlichen Rahmen zu schaffen – das haben wir mit der Vereinsgründung gemacht. Bei Spenden, Sponsoring und Förderungen können wir nun eigenständig auftreten. Was mich im Rahmen der Vereinsgründung besonders freut ist, dass alle Rathausmitarbeiter geschlossen mit viel Begeisterung, Ideen und Einsatz-

bereitschaft dabei sind“, freut sich der Obmann von Waidhofen. Sozial. Aktiv. Mag. Rudolf Polt über den Teamgeist im Verein.

Bürgermeister Robert Altschach, Vizebürgermeister KO LAbg. Gottfried Waldhäusl und alle im Waidhofner Gemeinderat vertretenen Parteien begrüßen das Engagement der Bediensteten. Waidhofen. Sozial. Aktiv. war bis zur Vereinsgründung unter der Schirmherrschaft der Waidhofner Stadtgemeinde tätig. Eine enge Kooperation wird es auch in Zukunft geben.

Der neue Verein Waidhofen. Sozial. Aktiv. setzt die Arbeit der Initiative fort und wird weiterhin für einen guten Zweck das kulturelle und gesellschaftliche Leben in Waidhofen an der Thaya bereichern.



Text zu Bild (WSA_Vorstand.jpg): Der Vorstand und die Rechnungsprüfer vom neuen Waidhofner Verein Waidhofen. Sozial. Aktiv. (v.l.n.r.: Rechnungsprüfer DI (FH) Michael Androsch, Schriftführer DI (FH) Daniela Zimmermann, Schriftführer-Stellvertreter Ulrike Zach, Obmann Mag. Rudolf Polt, Obmann-Stellvertreter Norbert Schmied, Kassier Jürgen Lunzer, Kassier-Stellvertreter Heinz-Peter Wolfschütz und Rechnungsprüfer Birgit Pany).

Rückfragen richten Sie bitte an:

WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.
DI (FH) Daniela Zimmermann
Schriftführerin
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya